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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．町長公約事業

の進捗は 

町長は、「公約を実現することにより、杉戸町がさらに 

魅力のあるまちとなり住民のみなさんが、さらに住みよい

まちになるものと確信しております。」と公言されました。

その後、令和４年１１月に、町長公約事業の工程一覧表が

作成されました。この工程一覧表は、毎年度、どこまで  

公約を実現できたかを示すため、年度ごとの実施内容等を

明らかにして進行管理をするとしています。 

そこで、以下質問します。 

（１）４つの優先政策、９つの課題について、実施内容を

明らかにした進行管理とは。 

（２）中核的病院誘致事業について、県へ要望書を提出し

た以外の誘致活動計画は。 

（３）大学農学部等との連携事業について、進捗状況及び

連携事業計画は。 

（４）６月議会の一般質問において、下野久喜線について

地域住民より計画の白紙撤回、または見直しを求める

要望書の提出があったとありました。 

町長からは、丁寧に説明していき、合意形成を図り

ながら、推進していくとの答弁がありましたが、どの

ように解決しようと考えているのか。 
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